



GARÇON Gérard

MÉDECIN

Pourquoi vous portez-vous candidat au comité Directeur ?

Pour apporter expérience et connaissance du milieu associatif de la communauté juive de France et accompagner les nouveaux élus. Je précise que ce sera mon dernier mandat au sein de notre institution pour permettre la parité hommes-femmes et à la jeunesse juive de prendre la relève dans un cadre démocratique, bienveillant et engagé.

Avez-vous des activités et responsabilités associatives ?

Président du centre d'art et de culture au Fsj
Ancien Président de l'appel national pour la tzedaka
Ancien vice président de l'Appel unifié de France

En plus de la recherche de financement, sur quel type de missions souhaiteriez-vous vous investir au cours de votre mandat ?

Social et culture.

Quel serait pour vous l'objectif stratégique prioritaire pour la prochaine mandature ?

Le temps est arrivé où l'état d'Israël a besoin encore plus de la diaspora, un peu comme des enfants qui aideraient leurs parents en souffrance. L'aide matérielle et humaine (subventions, volontariat, partenariats); l'aide médiatique en synergie avec le Crif notamment et l'aide à la jeunesse (oulpanim, voyages d'étude et d'entraide).

Il y a-t-il des informations complémentaires que vous souhaitez partager dans le cadre de l'appel à candidature ?

Un Fsj fort et prospère pour aider les plus démunis.